

## Stimmen zum Schüleraustausch

### Aurèle et Antoine:

Le voyage a été très long, le voyage en ferry a été très venteux. Le matin nous mangeons de la charcuterie. Dans la ville c'est très propre et très beau aussi.

### Anthony et Victorien:

Norderney est une jolie petite île, en ce moment il fait froid car le vent est frais. Les familles sont sympas et les correspondants aussi, les animaux n'ont pas peur de nous et la ville est très propre. Tout se passe bien pour le moment, tout le monde est content. Nous nous déplaçons en vélo.

### Jessica et Ophélie:

L'île est grande, ils roulent toujours en vélo. Il y a beaucoup de vent, les magasins sont très chers. La ville est assez grande, beaucoup de restaurants. L'île est touristique surtout l'été, le vent du nord est glacial. Le sable est blanc fin, les élèves en cours que le matin cela dépend s'ils ont des activités.

### Audrey et Lucie :

Dans la ville, il n'y a que des vélos qui circulent. L'école est différente de la nôtre, elle est moderne. Il n'y a pas beaucoup de voitures. Les animaux ne sont pas sauvages. On mange tout le temps des glaces. Il y a toujours du vent, et pas beaucoup de soleil.

### Laurie et Sarah

. N O R D E R N E Y .

Les animaux ne sont pas du tout sauvages.  
Les élèves sont beaucoup plus libres.  
La ville est très propre.  
J'aime aller au „Conversation Haus“,  
Les allemands sont écolos.  
Il y a beaucoup de vent.  
Les articles de la ville ne sont pas chers.

Die Tiere sind nicht scheu.  
Die Schüler sind sehr frei.  
Das Stadt ist sehr sauber.  
„Ich gehe gern ins „Konversationshaus“.  
Die Deutschen sind umweltbewusst.  
Es gibt viel Wind.  
Die Andenken von das Stadt sind nicht teuer.

### Fanny:

L'île est très grande et très belle. On utilise beaucoup le vélo pour se déplacer en ville. La plage est magnifique, mais l'eau est un peu froide.

### Kristall et Jordan

On utilise le vélo pendant toute la journée.  
On mange presque tous les soirs des glaces.  
On reste tous les soirs seul.

Ils nous laissent beaucoup de liberté.  
On peut boire et manger en cours et pas en France.  
Il y a beaucoup de vent et un peu de soleil.

**Alyssa et Alan:**

On se déplace trop en vélo ,la plage est belle, Le temps change souvent, les boutiques sont géniales, les cours sont bizarre , l'île est magnifique, Les Allemands sont très sympas, La bière est bonne, Il y a beaucoup lapins sauvages

**Les autres:**

Die Stadt ist sauber. Jeder fährt mit dem Rad. Man macht Fortschritte in Deutsch : viel besser, um zu sprechen! Und das ist wunderschön!

Quand nous sommes arrivés à Norderney, nous avons été étonnées de la propreté et de l'accueil chaleureux de nos familles. Il y a des vélos partout. Et aussi des lapins en liberté. L'air est très pur mais le vent est froid. Le matin et le soir ils mangent sur des tablettes en plastique ou en bois. Le matin et le soir, c'est presque le même repas. Sur la plage, il y a plus de vent qu'en ville.

Les cours sont mieux adaptés et il y a plus de matériel. Les profs ont l'air plus cool et les élèves moins stressés. La vie à l'air moins cher. Les allemands sont très écologiques.

Norderney est une belle île et tres agréable . Le velo est une bonne façon de se déplacer . L'école est tres cool car les cours ne durent que jusque 13h et ils ne durent que 45 min alors que chez nous ils durent 55 min. Les élèves sont tres sympathiques et nous ont bien accueillis. Il fait souvent beau mais toujours un peu froid car il y a du vent. La nourriture n'est pas différente de la notre. La mer est assez froide , il y a beaucoup de vagues. Le paysage est tres beau , de la plage ont peut voir la côte. Sur le pont du bateau il fait tres tres froid. Nous garderons un tres bon souvenir de Norderney .

Les mouettes volent très bas .  
Il y a beaucoup de lapins dans les jardins  
Les glaces ne sont pas chères.  
L'école est très ouverte.